



## Beate Morgenstern-Ostlender ist neue Ratsvorsitzende

### Description

In der jüngsten Ratssitzung am 11. April 2024 im Bürgerhaus in Stüde wurde ein neuer Ratsvorsitz gewählt, nachdem Siegfried Wehmeier überraschend und bedauerlicherweise sein Amt niedergelegt hatte. Helmut Herrmann (CDU) schlug Beate Morgenstern-Ostlender (SPD) als Kandidatin für das Amt der Ratsvorsitzenden vor. Mit einer klaren Mehrheit von 19 Stimmen wurde Beate Morgenstern-Ostlender zur neuen Ratsvorsitzenden gewählt.

Aufgrund ihres vorherigen Postens als stellvertretende Ratsvorsitzende musste auch dieser neu besetzt werden. Die SPD/WirSa Gruppe schlug Annette Merz (CDU) als Kandidatin vor, die dann auch zur Stellvertreterin ernannt wurde.

Wir gratulieren Beate Morgenstern-Ostlender und Annette Merz herzlich zu ihren neuen Positionen und wünschen ihnen viel Erfolg bei ihrer Arbeit für unsere Gemeinde.

### Date Created

23.04.2024